

PAN urge al INE a parar el proceso electoral

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, solicitó al Instituto Nacional Electoral (INE) detener el proceso para elegir el primer domingo de junio de 2025 a jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

El INE ha iniciado los preparativos para las elecciones de miembros del Poder Judicial de la Federación (PJF), conforme lo establece la reforma aprobada en el Congreso de la Unión en septiembre pasado.

“Presentamos nuestra exigencia formal para que este instituto acate el mandato de las autoridades jurisdiccionales federales, que ordenan suspender los actos tendientes a la implementación de la elección de los integrantes del Poder Judicial”, indicó Cortés en una carta dirigida al Consejo General del INE.

— Héctor Figueroa



Foto: Karina Tejada

